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Is halt auch die Frage wen man sich leiht - ne kaufoption wär halt optimal, aber viele bekommst
halt nur für ein Jahr geliehen - Breno zB wäre nie zu uns gekommen fest, nur durch die Leihe
ging das überhaupt - aber wenn der Spieler eine absolute Verstärkung ist und uns den
Klassenerhalt rettet wie Didavi in der Rückrunde ist das doch ok - zumal das quasi umsonst
ist....
lieber ein Leihspieler, den ich auch auf die tribüne setzen kann und mich nichts kostet als
verschleuderte Millionen in einen Transfer. Wenn man zB den Leitner ausleihen könnte - warum
nicht?
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